



Klaus Holetschek MdL

Pflegedank-Stiftung
Deutsches Stiftungszentrum
Regionalbüro München
Widenmayerstraße 10
80538 München

per E-Mail:
info@pflegedank-stiftung.de

München, 30. MRZ. 2022
G41c-A0140-2022/318-3

Dankschreiben Pflegedank-Stiftung

Sehr geehrter Herr Wiendl,

erfreut habe ich über Herrn Abgeordneten Steffen Vogel von Ihrer Pflegedank-Stiftung erfahren. Ihre Idee, den Pflegekräften mehr Wertschätzung entgegen zu bringen, ihr Selbstwertgefühl zu stärken und sie in ihren Aufgaben zu bestätigen finde ich bemerkenswert.

Die Auflistung Ihrer Projekte zeigt Ihr überaus hohes Engagement für die Pflege. Daher möchte ich Ihnen mit diesem Schreiben meinen persönlichen Dank aussprechen!

Auch mir ist es wichtig, Pflegekräften, die einen so wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft leisten, die verdiente Wertschätzung zukommen zu lassen. Dafür ist meines Erachtens eine grundlegende Struktur- und Finanzreform der Pflegeversicherung dringend notwendig. Pflegebedürftige und ihre

Familien sowie Pflegekräfte und Pflegeeinrichtungen müssen auf ein einfaches und flexibles Versicherungssystem zurückgreifen können.

Bei den Leistungen der Pflegeversicherung dürfen nicht länger die Abrechnungsmöglichkeiten, sondern müssen der pflegebedürftige Mensch und seine Angehörigen in den Mittelpunkt gestellt werden. Klar ist, dass die pflegerische Versorgung nur mit gesamtgesellschaftlicher Unterstützung sichergestellt werden kann.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und bedanke mich für Ihr bedeutsames Engagement!

Mit freundlichen Grüßen



Klaus Holetschek MdL
Staatsminister